



HAMPSTEAD

www.hampstead.qc.ca

PUBLIC NOTICE

AVIS PUBLIC est donné que le règlement suivant a été adopté par le conseil municipal lors de sa séance extraordinaire du 17 décembre 2018:

Règlement n° 1022-1 intitulé: «Règlement n° 1022-1 décrétant et imposant les taxes pour couvrir les dépenses de la ville pour l'année 2019».

Ce règlement est déposé au bureau du greffier où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures d'ouverture de bureau.

Ce règlement entre en vigueur à la date de sa publication sur le site web de la Ville.

Donné à Hampstead, ce 21 décembre 2018.

Le greffier de la Ville

Me Pierre Tapp, OMA

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is given that the following By-law has been adopted by the Town Council at their Special Budget Council Meeting held on December 17th, 2018:

By-law no. 1022-1 entitled: "By-law no. 1022-1 decreeing and imposing the Tax Rates to cover the Town's expenses for the year 2019".

This By-law is now deposited in the office of the Town Clerk where communication thereof may be had during office hours.

This By-law comes into force the date on which it was published on the Town's website.

Given at Hampstead, on December 21st, 2018.

The Town Clerk

Me Pierre Tapp, OMA